



**ELIGIENDO MODELO PARA EL MURO CON MÉXICO.** El presidente de EE UU, Donald Trump, viajó ayer a San Diego (California) para escoger, entre diversos modelos que se ven expuestos en la foto, el muro que quiere construir en la frontera mexicana. / E. VUCCI (AP) **PÁGINA 6**

## Hallado muerto en Londres otro antiguo rival de Putin

PABLO GUIMÓN, **Londres**  
Nikolai Glushkov, de 68 años, socio del fallecido oligarca Boris Berezovski, fue encontrado ayer muerto en su casa de Londres, según informó su abogado, que no especificó las causas del fallecimiento. A medianoche vencía el ultimátum que la primera ministra británica, Theresa May, lanzó a Moscú para aclarar el posible papel del Kremlin en el ataque con gas nervioso que sufrió el pasado domingo en Salisbury (norte de Inglaterra) el antiguo espía ruso Serguéi Skripal. **PÁGINA 13**

## Trump fulmina con un tuit al secretario de Estado, el último reducto de cordura

Mike Pompeo, jefe de la CIA y perteneciente al sector más radical, sustituye en el cargo al pragmático Rex Tillerson

JAN M. AHRENS, **Washington**  
En el mejor estilo de la alborotada Casa Blanca que preside, Donald Trump fulminó ayer a través de un tuit al secretario de Estado, Rex Tillerson, y lo sustituyó por el director de la CIA, Mike Pompeo, un empresario con la etiqueta de *halcón*. También en consonancia con las pe-

culiariades del presidente, Tillerson aseguró, a través del Departamento de Estado, “desco-

**PERFIL** Gina Haspel

**La jefa de una cárcel secreta, primera mujer al frente de la CIA** **P5**

nocer el motivo de la destitución”. Cesado en un tiempo récord para la estabilidad que requiere la cartera de Exteriores de la primera potencia, Tillerson era uno de los representantes del cada vez más minoritario sector pragmático del Gobierno de EE UU. **PÁGINAS 3 A 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 16**

## Los aranceles de EE UU marcan el Foro Económico de América Latina

El Gobierno brasileño deja abierta la puerta a acciones contra las tasas

XOSÉ HERMIDA, **São Paulo**

El Foro Económico de América Latina arrancó ayer en São Paulo con un ojo puesto en los aranceles estadounidenses a la importación de acero y aluminio. El Gobierno de Michel Temer expresó su preocupación —Estados Unidos es el destino de un tercio de las exportaciones brasileñas de acero— y no descarta emprender una batalla legal en organismos internacionales. El Ejecutivo brasileño se ha volcado en esta reunión de São Paulo para enviar el mensaje de que Brasil, turbulencias políticas aparte, ha encontrado el camino para recuperar su economía. **PÁGINA 7**

## Francisco, el papa que rehúsa volver a su tierra

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**

Desde que fuera proclamado papa hace cinco años, Francisco ha evitado visitar su país. El entorno de Jorge Mario Bergoglio insiste en que tiene problemas más grandes que la política argentina, pero él ha dejado caer que no volverá a su tierra mientras su viaje pueda generar división. Algo complicado para una figura que muchos consideran una especie de líder no declarado del peronismo y a quien separa del presidente Mauricio Macri una gran distancia. Tras el viaje en enero a Chile sin pasar por su país, suscitó una pregunta cada vez más extendida: ¿y si no vuelve nunca? **PÁGINA 11**

## Querrela por falsificación de documentos en el ‘caso Anaya’

El candidato denuncia un ataque orquestado por Peña Nieto

JAVIER LAFUENTE, **México**  
Las autoridades mexicanas investigan el origen del dinero con el que se compró una nave industrial del candidato Ricardo Anaya, después de que dos abogados revelaran a finales de enero que la compra se hizo a través de un esquema de lavado de dinero. Según documentos a los que ha teni-

do acceso EL PAÍS, el notario que supuestamente autorizó el cambio accionarial en la compañía aseguró la pasada semana ante la Fiscalía que no reconocía su firma en unos documentos, por lo que presentó una querrela por falsificación. Las críticas por supuesta corrupción golpean desde hace semanas al aspirante de Por

México al Frente, que denuncia un ataque orquestado por el presidente, Enrique Peña Nieto, para perjudicarlo y un “uso faccioso” de las instituciones. La PGR no ha logrado probar ni que el origen del dinero —53 millones de pesos, 2,9 millones de dólares— sea ilícito ni que Anaya se haya beneficiado de él. **PÁGINAS 8 Y 9**

**idealista**  
vamos a llevarnos bien

**TEATRO REAL**